

鍛えぬかれた火消しの技、3位入賞！ 福井県消防操法大会



第57回県消防操法大会が7月19日、県消防学校で開かれました。南越前消防団は、県下の各消防協会から選抜された7隊による「小型ポンプ操法の部」に出場、約1カ月半の厳しい訓練で培ってきた素早く正確な動作やチームワークで見事3位入賞を果たしました。

出場した選手たちは、「優勝できず残念だったが、練習の成果は十分に発揮できたので悔いはない。この大会で得た技術や経験を今後の消防団活動に生かしたい」と話していました。

きらびやか 七夕飾り、イルミネーション 南条商工・天の川フェスタ

8月2日、JR南条駅前で七夕をテーマに天の川フェスタが開かれ、大勢の家族連れらで賑わいました。

会場には、高さ約10mの色鮮やかな七夕飾りが設置され涼感を演出し、まつりに華を添えていました。また様々なイベントが行われ、「夢風船飛ばし」には多くの子どもたちが参加、紙風船に「夢」を書いて大空に飛ばしました。「仮装夢ロマンコンテスト」では各チームがユニークなパフォーマンスで審査員らの笑いを誘っていました。

日没後には町内の団体などが飾り付けしたイルミネーションが点灯され、きれいな光で彩られた会場を訪れた人たちは幻想的な光景に足を止めていました。



安全運転をお願いします 交通安全茶屋開設



8月3日、越前交通安全協会南越前町支部今庄地区各分会の合同主催により、今庄総合事務所前駐車場で交通安全茶屋が開かれました。会員らは二人一組でドライバーに駆け寄り、「安全運転をお願いします」などと声をかけ、交通安全啓発物や冷たい飲み物を次々と駐車場に入ってくるドライバーらに手渡しました。

交通安全茶屋後には、今庄地区内を交通安全カーパレードし、交通安全を呼びかけました。